

LICITACIÓN. Gana la empresa Coconal la nivelación y limpieza del terreno del NAICM por 1,762 mdp

Gana Coconal licitación de NAICM

ADJUDICACIÓN

► Se harán trabajos de nivelación y limpieza del terreno de mil 110 hectáreas por un monto de 1,762.8 millones de pesos en un plazo de 334 días

[ADRIÁN ARIAS]

El Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) adjudicó a la empresa Coconal la licitación para los trabajos de nivelación y limpieza del terreno del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), por un monto de mil 762 millones 803 mil 241 pesos con 34 centavos.

Los trabajos se realizarán en un plazo de 334 días naturales, a partir de la formalización del contrato respectivo, el cual se firmará 15 días después de que se emitió el fallo. Los trabajos asignados a Coconal se realizarán en una superficie de mil 110 hectáreas de terreno, que será necesario limpiar, desazolver, y nivelar, para posteriormente construir sobre él las pistas y el edificio terminal del NAICM.

En este proceso licitatorio se registraron 32 propuestas y participaron 80 empresas, que fueron analizadas conforme a los procedimientos legales y a lo es-

tablecido en la convocatoria. Dentro de las empresas que no resultaron ganadoras, se encuentran Operadora Cicsa, Ingenieros Civiles Asociados y Bissell Construcciones e Ingeniería, entre otros.

Cicsa y Coconal fueron las dos finalistas del concurso, pero la propuesta económica de Cicsa ascendió a 2 mil 249 millones de pesos y resultó más cara que la de Coconal: "La empresa resultó adjudicada porque reúne, conforme a los criterios de evaluación establecidos, las condiciones legales, técnicas, económicas y administrativas requeridas por el GACM, garantiza el cumplimiento de las obligaciones respectivas y obtuvo la mayor ponderación de conformidad con lo establecido en la convocatoria de la licitación", detalló el organismo.

Los trabajos de nivelación son relevantes, ya que el terreno debe adecuarse a las necesidades técnicas que requiere un aeropuerto, para después construir el resto de la infraestructura.

El próximo año, la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)** lanzará 10 licitaciones para el NAICM, que incluyen la construcción de la nueva terminal, además de las plataformas de embarque, líneas de distribución de combustibles, el sistema de navegación, el túnel central, el sistema de ayudas visuales, la estación de bomberos y el edificio de apoyo. Se espera que el nuevo aeropuerto comience a operar en octubre de 2018.

